



Photo : Jean-Jacques patricola

Junglinster peut faire la fête, il vient de remporter la 1^{re} Coupe FLF de l'histoire.

La belle année de Junglinster

COUPE FLF (FINALE) En remportant la première édition de la Coupe FLF face à Mersch (6-0), Junglinster confirme ce qui était déjà une superbe saison.

Emmené par son buteur Martins qui a réalisé un triplé, Junglinster entre dans l'histoire. Ou au moins dans l'histoire de la Coupe FLF.

De notre correspondant Laurent Trotta

Samedi soir, Mersch a eu de grosses difficultés à imposer son football, et a logiquement dû s'incliner face à une armada offensive emmenée par un Jacques Martins très impressionnant à la pointe de l'attaque de Junglinster, qui ne s'est pas fait prier pour inscrire un triplé lors de cette finale.

«Il n'y a rien à dire, on était dans un jour sans et on ne peut pas contester leur supériorité. On n'était pourtant pas démobilisés, mais je ne peux pas expliquer notre non-match», relate Paul Wirard, l'entraîneur merschois qui garde quand même le sourire après cette débâcle. Il faut dire que son équipe n'a pas fait le poids dans ce duel très musclé, en témoigne les huit cartons jaunes distribués (quatre de chaque côté), ainsi que les contacts physiques pas toujours armés de bonnes intentions que l'on a vu durant les 90 minutes et des poussières de jeu.

N'empêche, la technique était bel et bien dans le camp de Junglinster et le fait d'avoir inscrit les deux premiers buts au plus fort de sa domination n'a fait que renforcer ce groupe lors de la rentrée aux vestiaires. Car la suite n'est qu'une question de spectacle offensif dans le dernier quart d'heure où Mersch a laissé faire sans broncher.

4 buts en 9 minutes

Quatre buts en un claquement de doigts et neuf minutes, pour une fin de match à sens unique. La fête pou-

vait commencer bien avant le coup de sifflet final. Avec ce trophée, Junglinster apporte sa pierre à l'édifice dans ce qui constitue sûrement la plus belle saison du club. «On voulait avoir cette Coupe, on a joué une belle finale et on a fait un parcours formidable pour y arriver en battant des clubs qui nous étaient supérieurs sur le papier. On vient d'ajouter une troisième cerise sur le gâteau après nos succès chez les dames et avec la deuxième équipe. C'est formidable et je remercie tout le monde», conclut le président, Claude Kremer.

Junglinster - Mersch 6-0 (2-0)

Stade de Wormeldange. Pelouse parfaite. Arbitrage de M. Holtgen assisté de M. Pires et M. Bras. 186 spectateurs payants. Évolution du score : 1-0 Morais (17^e), 2-0 Martins (45^e), 3-0 Martins (78^e), 4-0 Martins (81^e), 5-0 Grilo (82^e), 6-0 Quinio sp (87^e). Cartons jaunes : R. Pereira (38^e), Jungers (42^e), Quinio (61^e), Fonseca (89^e) à Junglinster. Wohlfart (34^e), Hubert (48^e), Bulas (75^e), Mathgen (85^e) à Mersch. **JUNGLINSTER** : Even - P. Pereira, Fonseca, Dos Santos, Jungers (46^e Do Canto) - R. Pereira, Morais (82^e Rech), Quinio, Nogueira - Grilo (90^e Reitz), Martins. **MERSCH** : Mathgen - Costa, Hunnewald, Carvalho, Hubert - Wohlfart, Sabotic (46^e Bras), Alibasic (46^e Alves), S. Do Rio - P. Do Rio, Bulas.

VESTIAIRES

«On a donné une leçon à l'adversaire»

Alvaro Vaz Portal (entraîneur de Junglinster) : «On a fait une bonne saison, on a donné une leçon à notre adversaire. Je dois remercier les joueurs.»

John Mathgen (gardien de but de Mersch) : «Très misérable, cette façon d'avoir perdu. Ils méritent la victoire amplement mais je tiens à ajouter qu'ils ont parfois fait du théâtre, ce qui a donné à cette rencontre un esprit assez négatif.»

Surnommé «El Loco»

Palermo, surnommé *El Loco* (le fou), a débuté à Estudiantes de La

3 Supercoups d'Amérique du Sud (2005, 2006 et 2008).

Joueur au gabarit imposant (1,90 m, 82 kg), Palermo a successivement porté les couleurs d'Estudiantes (1991-97), Boca Juniors (1997-jan. 2001), Villarreal (ESP/fév. 2001-2003), Betis Séville (ESP/2003-fév. 2004), Alaves (ESP/mars 2004), et de nouveau Boca Juniors depuis 2004.

DANS LA LUCARNE

Kayl/Tétange et l'UNK à l'honneur

Le 12^e Théo-Poeckes Trophy, organisé par le Supporter-Club de l'US Rumelange, s'est déroulé ce week-end. Alors que douze équipes étaient engagées au départ dans chaque tableau, ce sont les jeunes de Käerjeng et de Kayl/Tétange qui ont fini par avoir le dernier mot.

Poussins

1. Käerjeng
2. Schiffflange
3. F91
4. Rumelange
- (...)

Pupilles

1. Kayl/Tétange
2. Differdange
3. Jeunesse Esch
4. Schiffflange
- (...)

PLANÈTE FOOT

Domenech a la cote en Algérie

Raymond Domenech a bien été approché par la Fédération algérienne, mais «n'a en aucun cas fait acte de candidature» pour devenir l'entraîneur de l'équipe nationale, a indiqué hier l'un des conseillers en communication de l'ancien sélectionneur de l'équipe de France.



«Il (Raymond Domenech) n'a en aucun cas fait acte de candidature. En revanche, Raymond Domenech confirme son attachement envers l'Algérie», déclare l'agence Laminak Conseil, dirigée par Pascal Irastorza, avant de conclure qu'«aucune déclaration complémentaire ne sera faite au cours des prochains jours».

Dimanche, le quotidien sportif algérien *Le Buteur* hasardait que Raymond Domenech était candidat au poste de sélectionneur de l'équipe d'Algérie. «Je m'excuse, mais je n'ai aucun commentaire à faire à ce propos», avait réagi Domenech, interrogé par le journal algérien.

Novare en Serie A

Pour la première fois depuis 55 ans, Novare monte en première division italienne (Serie A) après avoir battu Padoue (2-0) en barrage retour (0-0 à l'aller), dimanche, rejoignant l'Atalanta Bergame et Sienna, promu à l'issue de la saison régulière.

Novare, 3^e du classement et vainqueur des play-offs opposant les clubs classés de la 3^e à la 6^e place, monte en Serie A une saison à peine après avoir été promu en Serie B, grâce à des buts de Gonzalez (15^e) et Rigoni (65^e).

Velez Sarsfield champion

Velez Sarsfield a été sacré champion du tournoi de clôture 2011 du championnat d'Argentine de football à l'issue des matches de la 18^e et avant dernière journée disputée di-

Palermo-Boca : fin de l'histoire d'amour

ARGENTINE L'attaquant argentin Martin Palermo a dit adieu, dimanche, aux supporters de son club Boca Juniors avant sa retraite sportive en fin de saison.

Dans une enceinte comble à l'occasion d'un match de la 18^e et avant-dernière journée du tournoi de clôture du championnat d'Argentine, contre Banfield (1-1),

Palermo, 37 ans, meilleur buteur de l'histoire de Boca, s'est vu offrir l'un des deux buts (au sens propre du terme) du stade. Pas mal, le cadeau!

Palermo, auteur de 227 buts avec le club de Buenos Aires (il a joué 403 matches pour Boca), n'a toutefois pas pu marquer pour son dernier match officiel à la Bombonera.

«Beaucoup de choses me passent par la tête, a dit Palermo, très ému,

effectué sous les feux d'artifice. Il jouera son dernier match officiel le 19 juin à l'occasion de l'ultime journée de championnat sur le terrain de Gimnasia, à La Plata.

